

GUIXOLENSE

construidos por los siguientes concursantes:

Mariano Ferrer Llanós, 7,6 puntos; Josefa Nadal Cosp, 7,3 p; Santiago Basart Agustí, 6,6 p; José M.^a Soler Suñer, 6,3 p; Hnos. Vicente y Rosa M.^a Folgado 6,3 p; Jorge Roca Bofill, 6,3 p; José Massaguer Llabrés, 6 p; Marta Dalmau Benet, 6 p; José M.^a Reyné, 6 p; Juan J. Pélach, 6 p; Pedro Fontanet; 6 p; Juan Ros Mercé, 6 p; Ana Juanico, 5,6 p; Enrique Nuell Picamal 5,6 p; Antonio Geis, 5,3 p; Juan Clará Estañol, 5,3 p; Marta Massaguer Llabrés, 5,3 p; Inmaculada de Blas Vivas, 5,3 p; Adelaida Méndez Ramis, 5,3 p; Narciso Callicó, 5,3 p; José L. Algans Carmona, 5 p.

Se han clasificado como BUENOS, los construidos por:

Carlos Zerbst Rebollo, 5 p; Felipe Masjuan, 5 p; M.^o Concepción Albó Blanch, 5 p; Josefina Cros Chavarría, 5p; Enrique Buscarons Canals, 5 p; Pedro y Catalina Arará, 4,3 p; Encarnación Titos, 3,3 p;

GRUPO 2^o. — Concurstantes pertenecientes a las edades comprendidas entre 14 y 16 años, ambos inclusive:

Han merecido ser clasificados de EXCELENTES, los «pesebres» constituidos por: Armando Cruañas Pardás, 9,3 p; José Rutillán Albertí, 8,6 p;

Mereciendo clasificación de NOTABLE, los siguientes concursantes: Luís Forn Dausset, 7 p; Agustín Vilosa Roldós, 7 p; Rosa Maura Cateura, 6,6 p; Luís Chamorro, 5 p;

El reparto de premios, tendrá lugar a las 12,30 de la mañana del Domingo día 18 de Enero, en el Centro Parroquial Catequístico, acto al que como de costumbre, se invita muy especialmente

a los familiares de los concursantes, y al público en general.

Charlas de Orientación femenina. — El próximo domingo día 11, tendrá lugar a las 11'30 de la mañana y en el Salón del «Nuevo Casino La Constancia» unas interesantes charlas de orientación femenina, a cargo de prestigiosas señoritas gerundenses.

Se verificarán interesantes encuestas y se nos informa asimismo, que podrán formularse cuantas preguntas se deseen sobre los temas de la charla.

Noche de fin de año en S'Agaró — Por vez primera desde hace muchos años la ciudad residencial de S'Agaró y, concretamente, el gran Hotel de La Gavina, celebró en la noche de San Silvestre el «reveillon» de fin de año.

Motivó esta excepción el hecho de encontrarse en S'Agaró una veintena de turistas ingleses, llegados por el Servicio Londres-S'Agaró, a los que se sumaron diversas personalidades de la región, hasta un total de cerca setenta comensales.

Terminada la cena, se celebró un lucido baile, amenizado por un acreditado cuarteto barcelonés, que se prolongó hasta avanzada hora del día primero de año.

El fin de año en la ciudad. — En diversos salones se celebraron bailes, destacando el celebrado en el Casino La Constancia, por la gran concurrencia y animación.

En cuanto a cosas lamentables, a las que estamos acostumbrados en esta jornada, se registró una pequeña riña entre un oficial de un mercante surto en el puerto y varios muchachos guixolenses, siendo dispersado el grupo, por la Guardia Urbana, que en aquel día prestó servicio extraordinario.

Playa de Aro. — Poco a poco van realizándose los proyectos que el Municipio ha elaborado para nacer de este pedazo de Costa Brava uno de los más admirados.

Es ya una realidad, desde el pasado día 24 de diciembre la iluminación del tramo de carretera, cruce de

S'Agaró a Pinell. Una necesidad sentida y deseada por todos y que por fin se puede contemplar en toda magnificencia. Vale la pena darse una vuelta por el Barrio de San Pol durante la noche y entonces formarse la idea de lo que será en el verano próximo (D. m.) la total iluminación de la carretera vulgarmente llamada de Palamós, en las partes que atraviesa por el Municipio o sea desde el citado cruce de S'Agaró hasta el Condado de San Jorge.

En el corazón mismo de Playa de Aro, se ha inaugurado recientemente una farola de cuatro brazos a base de potentes focos de mercurio. El emplazamiento que se le ha buscado ha sido la Plaza de los Mártires.

La nueva Iglesia Parroquial contará este próximo verano, con sus interiores totalmente acabados y a tal fin han empezado ya las obras. El coste de estas obras es sufragado por la mayoría de feligreses, unos en forma de donativos y otros por mediación de préstamos. El Ayuntamiento colabora también anualmente para que puedan ser una realidad las mejoras que sucesivamente van haciéndose.

Se anuncia para fecha próxima la inauguración de una nueva sala dedicada a representaciones cinematográficas.

Hay el rumor, con visos de realidad, que pronto empezarán las obras de una especie de galerías comerciales que en número de treinta tiendas con sus respectivas viviendas, dignificarán y darán mayor vida autónoma a Playa de Aro.

De hace 50 años: 19 de diciembre de 1908. — El pasado lunes por la mañana llegó de Calonge a San Felu de Guixols el Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis para administrar el Sacramento de la Confirmación. Iba acompañado de su subsecretario de Cámara, y del Cura Párroco de Calonge y fué recibido por todo el elemento oficial, clero, una comisión del Ateneo Social, varios colegios y particulares. San Felu de Guixols, ofrecía un golpe de vista hermoso con sus balcones adornados y la multitud que se apretaba para ver a su paso el señor Obispo Dr. Pol, quien bendecía sonriente a la apiñada muchedumbre. Doce años hacía que no se había administrado el Sacramento de la Confirmación y por esta ra-

Instituto Nacional de Previsión

De gran interés para las Entidades y Empresas Industriales

De acuerdo con la Orden del Ministerio de Trabajo de 10 de dicbre. de 1.958 (B O del E del 23) y a los efectos de que por la Dirección General de Empleo se formula una 1.^a estimación del volumen de empleo en la industria española, todos los Organismos y empresas afiliadas a la Rama General de los Seguros Sociales Obligatorios, deberán acompañar a sus liquidaciones de cuotas del mes de diciembre de 1958, un ejemplar separado del modelo E. 2, en el que se consignará numéricamente, por grupos profesionales, la totalidad de la plantilla de la empresa, según la Reglamentación de Trabajo correspondiente, no pudiendo admitirse las referidas liquidaciones de cuotas por las oficinas recaudadoras sin el cumplimiento de este requisito.

En los tabloneros de anuncios de la Delegación Provincial y Agencias del Instituto Nacional de Previsión queda expuesto el texto íntegro de la citada Orden Ministerial, pudiendo aclararse en las mismas cuantas dudas se suscitarán a dicho respecto.

zón el Dr. Pol la misma mañana, tras un breve descanso empezó a administrarlo. El primer día fueron padrinos doña Carmen Carreras y su esposo el concejal don Luís Martí, quien fué a recibir al señor Obispo en lugar del alcalde. Lo fueron en el segundo día la señorita Teresa Bartra y su hermano el juez municipal, D. Juan Bartra. Debía apadrinar el tercer día don José Casas y su hija la señorita Pilar, pero por indisposición del señor Obispo tuvo que suspenderse la Confirmación, marchándose éste a Gerona en coche particular.

SE VENDE

MANSO de muy buena categoría

Razón en esta Administración

San Roque, 7